

¡Hola a todos! queremos contarles novedades de nuestra gira misionera.

Durante los últimos meses hemos visitado hermosas comunidades de Fe que nos han demostrado su afecto y generosidad, en las provincias de Jujuy, Salta, Santiago del Estero, y Tucumán.

Recorrimos mas de 10 mil kilometros, ¡una locura! pero Dios fue fiel en todo momento.



Todavía tenemos el desafío de seguir visitando iglesias y sumar amigos que se animen a subir a la barca y cruzar al otro lado con nosotros.

Con este fin, tomamos la decisión de mudarnos a Zárate y continuar desde allí la visita a iglesias. Todo un desafío, pero estamos seguros que Dios va delante nuestro.



Realizamos la mudanza a principio de mes y fue todo un lío. Gracias a Dios hubo amigos que nos ayudaron. También tuvimos despedidas con nuestra familia e iglesia de Tucumán. Por ultimo, les dejamos un testimonio, hace unos días recibí un mensaje de un líder de una congregación que visitamos quien nos conto que encontraron a su hijo de 6 años en su habitación orando por Ruth y Matías, para que Dios nos guarde en todo. ¡Gloria a Dios!



Pedidos de Oración:

Por la adaptación a Zárate.

Por nuevas oportunidades para presentar el proyecto.

Por nuestras familias, por cuidado y protección.

Que Dios nos guarde de toda artimaña del enemigo.

